

Pippi sagt Adieu – die Piraten kommen, ahoi!



Abenteuer
KIRCHE

Ein Jahr lang hat Pippi Langstrumpf die Abenteuer-gottesdienste mit ihrer Lebensfreude, mit Unbeschwertheit und Humor geprägt, begleitet von ihren Freunden Tommi und Anika. Ernst meinte es Pippi, wenn es um den Schutz unserer Schöpfung ging. Ihre Tiere, der kleine Affe Herr Nielsson und das große Pferd „Kleiner Onkel“, behandelte sie mit viel Liebe und Achtsamkeit. Aber am Ende jedes Gottesdienstes ließ sie die Kinder großzügig darauf reiten. Pippi setzte sich – auf ihre eigene Art – für Werte wie Nächstenliebe, Gerechtigkeit, Toleranz und Dankbarkeit ein. Diese christlichen Werte standen immer in Verbindung mit einer biblischen Geschichte, welche die Rollenspielkinder im Gottesdienst zeigten. Die Bibelgeschichten verhalfen den Kindern auch zu richtigen Lösung der Rätselfrage. Pfarrer Baumgartner konnte als Postbote die Brücke zu den Gottesdienstkindern bauen.

Sicherlich unvergessen bleibt das Sommerfest auf der Wiese hinter der Kirche, als sogar das Pferd zum freien

Reiten bereitstand. Der letzte Gottesdienst endete mit der Botschaft, dass Gottvertrauen uns auch durch schwere und dunkle Zeiten begleitet. So beendeten eine Fackelwanderung und ein Ausklang am Grillfeuer die Staffel „Abenteuer mit Pippi – Wir schützen unsre Welt, da sie uns gefällt“. Zum Erlebnis dieser Familiengottesdienste gehörten sicherlich auch die lebendigen Lieder, wobei sich zunehmend mehr Kinder zu den Bewegungen auf den Altarstufen scharten. Die Band erhielt Verstärkung mit Gitarrenspiel- und Flötenkindern, die Sängerinnen waren meist zu dritt da. Die Tonanlage ist mit weiteren Mikrofonen ausgestattet worden, und der Beamer wurde erneuert. So sehen alle hoffnungsvoll auf die Fortsetzung der Abenteuer-gottesdienste im kommenden Jahr. Spannend ist jedes Mal das Motto. Und dies können wir bereits heute verraten:

9. Staffel: „Piratenabenteuer – kommt, wir finden einen Schatz“

Zusammen mit der Piratenmeute auf große Fahrt gehen und Schätze sammeln – darum geht es in der neuen Staffel der Abenteuer-gottesdienste. Die Schatztruhe birgt lauter kostbare

Dinge wie Windrad, Anker, Muschel. Jeder Schatz steht symbolisch für eine Glaubenserfahrung. Piraten brauchen ein Schiff, um auf Kapernfahrt zu gehen. Dies soll gemeinsam gebaut werden. Wer Lust zum Tüfteln, Malen und Kleben hat, ist herzlich eingeladen, am Samstag, 13. Januar 2024 ab 9:30 Uhr mitzuhelfen.

Anmeldung und nähere Infos:
PIRATENSCHIFF
 Regina Schmucker:
r.schmucker@kath-sigmaringen.de
 Hilda Stösser:
h.stoesser@kath-sigmaringen.de
 Danach kann es losgehen:
Der erste Piratengottesdienst ist am Sonntag, 28. Januar 2024, um 11 Uhr in der Fideliskirche Sigmaringen – zum Thema: „Ahoi, wir starten durch!“
Spielstraße und Elternkaffee beginnen um 10:15 Uhr. Herzlich willkommen!

Für das Vorbereitungsteam
 Regina Schmucker und Hilda Stösser